

OLAS CON SANGRE

A P



A P

# Capítulo 1

## *Capítulo 1 : Aparición*

- Jamás pensé que después de tantos años volvería a estar aquí.

Mi nombre es Carlos García y soy inspector de policía en Madrid. Mi especialidad siempre han sido los homicidios.

Mucha gente se pregunta qué hago de nuevo en mi ciudad natal y lo único que puedo decir es que estoy aquí por motivos de trabajo.

Mi llegada a la ciudad fue bastante extraña, quizás por el ambiente que se había formado tras la noticia de tres muertes en una misma semana o quizás era cosa mía por no estar preparado para asimilar los recuerdos que ensombrecen mi mente de este pequeño páramo apartado del mundo, la verdad no lo tengo demasiado claro. Lo único que sé es que no estoy aquí por gusto, si no por cosas de trabajo.

A pesar del paso del tiempo, la ciudad seguía exactamente igual, nada había cambiado, parecía que durante los nueve años que he estado fuera, todo se hubiera congelado.

Cada segundo que pasaba, sentía como el pánico se apoderaba más de mí, volvía a sentirme como aquel adolescente temeroso que un día decidió abandonar la ciudad en busca de un sueño. No podía permitirlo, tengo que ser fuerte.

Era el momento, la puerta de la comisaría estaba esperando mi entrada, todavía no estaba preparado pero tenía que hacerlo, no podía permitir que el miedo me poseyera.

## Capítulo 2

### *Capítulo 2: Reencuentro*

No podía esperar más, era el momento, así que entre sin pensar. La comisaría se encontraba en un silencio sepulcral, nadie hablaba por encima de nadie.

Llegue a la recepción, no sabía muy bien que hacer, así que decidí preguntar por donde se encontraba el despacho de la jefa de policía. La recepcionista, sin cara de muchos amigos, me indico que se encontraba al final del pasillo, así que me dirigí hacia allí.

El pasillo parecía interminable, oscuro y bastante sórdido, parecía la escena de un crimen. Al fin llegue a la puerta, pete, nadie contestaba, así que decidí entrar.

Una vez dentro escuche una voz que me parecía bastante familiar, aunque no le dí demasiada importancia.

Me senté en la mesa de la inspectora y comencé a hablar sin hacer demasiado caso a su persona. De repente vuelvo a escuchar la voz que se me hacía familiar.

- Carlos, Carlos García.

No me lo podía creer era Susana, la mujer que me había robado el corazón hace nueve años.

## Capítulo 3

### *Capítulo 3: Sucesos*

- Prefiero que me llamen inspector García.

Tras mi respuesta, la verdad es que Susana se quedó bastante sorprendida, probablemente no esperará que alguien que ha formado parte de su vida la recibirá de una forma tan fría pero sinceramente yo le hable de la manera que consideraba oportuna.

Unos segundos más tarde, Susana cambió el gesto de su cara y comenzó a narrarme lo que había sucedido en este pequeño páramo del planeta.

- Cómo bien sabes, en los últimos días hemos sufrido varias pérdidas en la ciudad, concretamente tres muertes en tres días, algo bastante extraño no crees, inspector García.

- Además todas las muertes tienen un patrón común.

- Y tú te preguntarás cuál es, pues muy sencillo una secuencia numérica grabada con un cuchillo detrás del cuello de cada una de las víctimas acompañada de un extraño símbolo.

- Pero sin lugar a dudas, lo peor de todo es que no existe ningún tipo de huella o rastro de ADN mediante el cual podamos encontrar al cabrón que lo ha hecho.

## Capítulo 4

### *Capítulo 4: Hipótesis*

Salí de la comisaría sin demasiada idea de por dónde empezar a buscar, así que decidí hacer lo que haría cualquier gran policía que se precie, ir al lugar del crimen.

Llegue a la playa, una niebla densa cubría el lugar que había presenciado tres muertes en estos últimos días. Todo parecía estar bien, no había nada que sobresaliera de lo común.

Lo único que se me ocurría era esperar a que el asesino diera un paso en falso que teniendo en cuenta el ritmo que llevaba no tardaría demasiado en hacerlo.

## Capítulo 5

### *Capítulo 5: Sueños*

La noche cayó mientras yo observaba por la ventana pensando en todo lo que había sucedido en este último día. Intentaba con todas mis fuerzas hacer que todas las piezas encajarán pero no había manera, nada tenía sentido.

Después de varias horas pensando, me dispuse a dormir, dado que era lo único que podía hacer hasta que el asesino volviese a la carga.

El sueño se apoderaba de mí, yo solo me deje llevar. De pronto una serie de imágenes se venían a mi mente, no me reconocía, sentía cómo si ese ya no fuera mi cuerpo.

Las imágenes cada vez se volvían más sórdidas. Me encontraba en la playa sujetando a una mujer contra su voluntad, de pronto el gesto de esta cambiaba y se convertía en una mirada tranquila y de paz.

Estaba muerta, mis manos apartaban su melena y grababan con un cuchillo el número cuatro.

De pronto arrojé su cadáver al mar y me fuí sin dejar huella.

## Capítulo 6

### *Capítulo 6: Miedo*

No podía creer lo que había pasado. Había visto en uno de mis sueños un crimen y lo peor de todo es que es un crimen que yo mismo estaba investigando. Pero esto que significaba, que era yo el asesino.

De pronto el teléfono sonó, era Susana, me llamaba para contarme lo que había sucedido, no podía decirle que yo ya lo sabía. La escuche como si nada hubiera sucedido.

Una vez colge, intente hacer memoria de lo que había sucedido de verdad, pero no recordaba nada.

## Capítulo 7

### *Capítulo 7: Incertidumbre*

Llegue a lo comisaría, todos estaban preocupados por las muertes que ya habían sucedido.

En sus ojos se podía apreciar el temor, esa sensación de que podían ser el siguiente en morir se apreciaba en sus ojos.

Entre al despacho de Susana, estaba bastante afligida, yo le pregunte que le pasaba. Entonces ella me dijo que la última muerte que había sido era de un familiar, por lo que realmente ella estaba decidida a pararle los pies al asesino.

## Capítulo 8

### *Capítulo 8: Saber*

Susana, salió de la comisaría, no sabía muy bien dónde se dirigía, yo decidí irme a casa, necesitaba descansar y aclarar mis ideas.

Llegue a casa me tumbe en la cama y finalmente tras muchas vueltas me quedé dormido.

El sueño del asesinato volvió a mi pero esta vez fue mucho peor de lo que pensaba, estaba matando a Susana.